

# Neue Allgemeinmedizinerin

**Seit Anfang Jahr ergänzt Dr. med. Andrea Stern das Team in der Praxis Dr. med. Felix Bogenmann in Wil. Mit ihrem Eintritt wirkt der 71-jährige Dr. Bogenmann dem Praxissterben entgegen. Bei seiner Planung in eine Pensionierung in Etappen unterstützte ihn der Infrastrukturdienstleister MeinArzt Schweiz.**

Viele alteingesessene Hausarztpraxen schliessen mangels einer guten Nachfolgelösung. Mit ein Grund ist, dass viele junge Ärztinnen und Ärzte den Wunsch haben, ihr Leben flexibel zu gestalten und nur im Teilzeitpensum zu arbeiten. Wie Dr. Andrea Stern. Die promovierte Ärztin ist seit vier Jahren in der Schweiz und übernimmt im 80-Prozent-Pensum neue und bestehende Patienten von Dr. Bogenmann. Als Allgemeinärztin ist sie auch auf Infektiologie und Reisemedizin spezialisiert. Bei Stammpatienten tauscht sie sich regelmässig mit Dr. Bogenmann aus, der jeweils an drei Tagen in der Woche

seine Patienten empfängt. Dr. Stern hat keinen Patientenstopp und kann auf Voranmeldung sogar noch gleichentags einen Termin einrichten. Die Praxis verfügt über eine gut sortierte Apotheke, Röntgen, Ultraschall und zwei zuvorkommende Arzthelferinnen. Dr. Stern nimmt sich auch der Anliegen von Kindern ab acht Jahren an und spricht Deutsch, Englisch sowie slawische Sprachen.

Die neue Konstellation in der Praxis Bogenmann ermöglichte MeinArzt Schweiz. Sie ist seit zehn Jahren führender Recruiter für Spitäler und Praxen und fügt neue, junge Ärzte mit eingesessenen zusammen, die ihr Pensum reduzieren möchten. Dabei bleibt den Patienten die gewohnte Praxis erhalten. Ein Gewinn auf jeder Seite. Zudem kümmert sich MeinArzt Schweiz um Belange wie Personal, TARMED, Materialbeschaffung uvm. MeinArzt Wil ist die zehnte Praxis dieserart in der Schweiz.

sur

[www.MeinArzt-Wil.ch](http://www.MeinArzt-Wil.ch)



*Frau Dr. med. Andrea Stern, Allgemeinmedizinerin bei MeinArzt Wil.*